

Pressemitteilung

Spende für Volieren und Freigehege

Sparkasse Kraichgau unterstützt Vogelschutz- und Zuchtverein Neuthard mit 1.000 Euro

Bruchsal, 23. Mai 2018

Der Vogelpark in Neuthard ist ein idyllisches Fleckchen. Der Park wird von der Bevölkerung sehr gut angenommen, Viele nutzen ihn als Naherholungsgebiet. "Oft besuchen uns Schulen, Kindergärten oder Bewohner des betreuten Wohnens" berichtet Werner Crocoll, der sich seit 33 Jahren als 1. Vorstand für den Vogelpark engagiert.

Hier findet man zum Beispiel einen Weißkopfseeadler, Schneeeulen oder ein Freigehege. Auch ein Schaukasten mit verschiedenen Vogeleiern lädt die Besucher dazu ein, sich zu informieren.

Leider sind die Gehege aus Holz inzwischen in die Jahre gekommen. "Es stehen mehrere Projekte an, die sukzessive abgearbeitet werden müssen", so Crocoll. "Dazu gehört die Erneuerung der Wellensittichvoliere und der Achteckvoliere für die Greifvögel. Die Freigehege müssen mit Netzen bespannt werden. Aus Tierschutzgründen dürfen wir die Federn der Vögel nicht beschneiden".

Janosch Kiszler, Geschäftskundenberater aus Bruchsal, freut sich, die Spende aus Mitteln des Gewinnspiels PS-Sparen und Gewinnen übergeben zu können. "Wir unterstützen gerne die örtlichen Vereine und finden das ehrenamtliche Engagement der Mitglieder toll." Alleine im vergangenen Jahr konnte die Sparkasse Kraichgau mehr als 135.000 Euro als PS-Spenden vergeben. Dazu trägt jeder Kunde der Sparkasse mit seinem PS-Los bei. Denn von jedem Los kommen 25 Cent gemeinnützigen Projekten von Vereinen, Schulen und anderen Einrichtungen zugute.

Werner Crocoll ist dankbar, dass die anstehenden Projekte mit finanzieller Hilfe der Sparkasse nun umgesetzt werden können. Eines bedauert Crocoll allerdings: "Die Parks sterben leider aus, weil keine Leute nachkommen, die sich engagieren wollen". Dank den engagierten Vereinsmitgliedern ist das im Vogelpark in Neuthard aber hoffentlich noch lange nicht der Fall.



Seite 2 Pressemitteilung 23. Mai 2018



Freude im Vogelpark Neuthard: Janosch Kiszler, Geschäftskundenberater der Sparkasse (2. von rechts), übergibt die Spende an Werner Crocoll (3. von links) und seine Vereinsmitglieder

Kontakt und weitere Informationen

Karin Haas Abteilungsleiterin Kommunikation

Sparkasse Kraichgau Friedrichsplatz 2 I 76646 Bruchsal

Telefon: 07251 77-3213 | Fax: 07251 77-903213

Christina Weskamp Kommunikation

Sparkasse Kraichgau Friedrichsplatz 2 I 76646 Bruchsal

Telefon: 07251 77-3472 | Fax: 07251 77-903472

E-Mail Pressestelle: presse@sparkasse-kraichgau.de PresseCenter im Internet: www.sparkasse-kraichgau.de